



Fotos: fotolia.de

Vereinsnachrichten Verein der Katzenfreunde Zürich

Generalversammlung vom 6. März: Jahresbericht

Der Vorstand des Vereins der Katzenfreunde hat im vergangenen Jahr einige Weichen neu gestellt.

Leider hat Michelle Greis ihr Amt als Aktuarin aus persönlichen Gründen aufgegeben und ist aus dem Vorstand ausgeschieden. An dieser Stelle möchten wir ihr für ihre langjährige und wertvolle Mitarbeit danken.

Die Homepage des Vereins haben wir neu gestaltet und sie wird ehrenamtlich und unentgeltlich von Joël Käser betreut. Durch diese Einsparung konnte erreicht werden, dass unsere Mitgliederbeiträge auch im 2016 stabil bleiben.

Nach der Auflösung der «Stiftung zugunsten heimatloser Katzen» konnten mit dem verbliebenen und zweckgebundenen Stiftungskapital mehrere Institutionen finanziell unterstützt werden. Es sind dies: Stiftung für Kleintiere der Vet-suisse-Fakultät der Uni Zürich, Tierheim Gerenau – Stiftung für den Tierschutz, Verein Findelpark Schweiz (Streichelzoo für Kinder).

Des Weiteren haben wir unsere Vereinsstatuten überarbeitet und auf den heutigen Stand gebracht. Unsere Mitglieder und Interessierte können diese Änderungen auf unserer Homepage nachlesen.

Der Höhepunkt des Jahres 2014 war unsere Katzausstellung in Selzach zum 80-jährigen Vereinsjubiläum. Trotz chronisch eingeschränkter Personalverfügbarkeit war sie ein grosser Erfolg in einem neuen Umfeld. Das neue Konzept mit einem umfangreichen und attraktiven Rahmenprogramm

fand grosse Resonanz und eine hohe Besucherzahl erfreute sich an den ausgestellten Katzen.

Da wir am neuen Standort auch für die Restauration selbst verantwortlich waren, konnten wir finanzielle Einsparungen in der Eigenverpflegung gegenüber den Vorjahren verbuchen und durch unser kulinarisches Angebot für unsere Besucher schloss unsere Eigenrestauration alles in allem mit Gewinn ab, wie auch das gesamte Geschäftsjahr.

Das Ausstellungsbankett – *anlässlich unseres 80-jährigen Jubiläums* – mit einem thailändischen Buffet und musikalischer Unterhaltung durch die Nadscha Acoustic Band war ein voller Erfolg und fand grossen Anklang bei den geladenen Gästen.

Ich wünsche Ihnen, liebe Mitglieder und Katzenfreunde noch ein gutes und erfolgreiches 2015.

Holger Greis, Präsident



Spendenkonto

Fonds für heimatlose Katzen
PC 80-31587-2

Präsident: Holger Greis, Centralstrasse 98, 2540 Grenchen
E-Mail: praesident@katzenfreunde.ch

Vizepräsidentin/Mitgliederverwaltung/Stammbuchsekretariat
Monica Aeschbacher-Mäsing, Römerstr. West 7, 3296 Arch
Tel./Fax 032 679 02 37, E-Mail: stammbuch@katzenfreunde.ch

Kassier: Rolf Eder, Bahnhofstr. 45, CH-8854 Siebnen
Tel. 055 442 73 75, E-Mail: rolf.eder@bluewin.ch

Beisitz: Prisca Rebmann, Kirchweg 68, 8102 Oberengstringen

Aktuarin/Zuchtkontrolle: vakant

Homepage: Joël Käser, Sonnenweg 5a, 4912 Aarwangen

www.katzenfreunde.ch

Vereinsveranstaltungen 2015

Freitag, 5. Juni, 20.15 Uhr
Versammlung
Hotel Sommerau Ticino
Zürcherstrasse 72, 8953 Dietikon

Freitag, 4. September
Versammlung

Freitag, 4. Dezember
Klausabend

Vorschau 2016
5./6. März
Katzenausstellung in Selzach